

ABSTRAK

Nabila Athiyya Fauziyya: Pengaruh *Return On Asset* (ROA) dan *Total Asset Turnover* (TATO) Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Subsektor Telekomunikasi yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya ketidaksesuaian antara teori dengan data di lapangan dimana pergerakan ROA dan TATO terhadap pertumbuhan laba cenderung fluktuatif, pertumbuhan laba perusahaan diperlukan untuk menentukan tingkat keuntungan yang memungkinkan calon investor mengenai pengambilan keputusan investasi pada perusahaan, dan juga sebagai alat yang dipakai untuk menyikapi kemungkinan-kemungkinan yang akan muncul di masa depan, ROA dan TATO dianggap memberikan dampak pada pertumbuhan laba.

Penelitian ini bertujuan antara lain untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset* (ROA) dan *Total Asset Turnover* (TATO) Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Subsektor Telekomunikasi yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022 baik secara parsial maupun simultan.

Kerangka pemikiran penelitian ini didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa ROA dan TATO memiliki pengaruh positif terhadap pertumbuhan laba. Artinya jika ROA dan TATO naik, maka pertumbuhan laba juga akan naik, begitupun sebaliknya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yakni data kuantitatif, jenis sumber data yang digunakan berupa data sekunder. Sampel data yang didapat berjumlah 5 perusahaan dari total 17 populasi yang telah dikumpulkan melalui teknik *purposive sampling*. Data dikumpulkan melalui studi kepustakaan dan dokumentasi. Analisis data melibatkan analisis statistik deskriptif, regresi data panel menggunakan *Common Effect Model* (CEM), uji asumsi klasik, uji hipotesis, dan analisis koefisien determinasi. Proses analisis data menggunakan *software e-views 12*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) *Return On Asset* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, dibuktikan dengan hasil uji t sebesar $-0,710976 < 2,011741$ dengan nilai probabilitas $0,4806 > 0,05$. 2) *Total Asset Turnover* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba dibuktikan dengan hasil uji t sebesar $1,519289 < 2,011741$ dengan nilai probabilitas $0,1354 > 0,05$. 3) Secara simultan, *Return On Asset* dan *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba dibuktikan dengan hasil uji f sebesar $1,399875 < 3,195056$ dengan nilai Prob(F - statistic) $0,256721 > 0,05$.

Kata Kunci: *Return On Asset*, *Total Asset Turnover*, Pertumbuhan Laba